

EL DUEÑO HA CORTADO UNA FLOR...

Si, sé que duele, sientes que
en lo profundo falta algo;
sé que no es fácil razonarlo,
es que mañana en el hogar
te va a faltar su calor.

Si nos ponemos a pensar
lo frágil que es la vida,
todo parece fuera de control
cuando la separación llega,
tan absoluta, tan repentina...

CORO:

Y se siente que algo tuyo,
tan querido, se ha marchado,
te duele y preguntas: Por qué?...
Es que el tiempo llegó,
quien amamos está mejor,
porque el Dueño ha cortado una flor.

Y aunque es muy grande tu pena,
recuerda la fiel promesa:
Bendito quien muere en el Señor.
Nada, está fuera de su plan,
su amor es siempre lo mejor.

- 28 de Julio de 1991, FUF!

* Siempre bendecido porque hace casi
tres años el Dueño corto una flor.